

# Hallo!

Sie haben sich unserem Marsch angeschlossen, um Solidarität zu zeigen und unser Anliegen zu unterstützen. Das ist schön 😊

**Wir haben allerdings für heute Abend ganz gezielt nur Frauen\* und Mädchen\* zur Teilnahme aufgerufen und möchten Ihnen das hier kurz erklären:**

Als Frauen\* und Mädchen\* gemeinsam für ein bestimmtes Ziel zu marschieren ist ein starkes Symbol dafür, dass Frauen\* und Mädchen\* sich ohne Angst und ohne männlichen Schutz bewegen können. Hier wird auf positive Art Stärke vermittelt.

Nicht alle, aber die meisten Täter, die sexuelle Gewalt gegen Frauen\* und Mädchen\* ausüben, sind Männer\*. Es nehmen sicherlich auch Frauen\* und Mädchen\* an diesem Marsch teil, die selbst Missbrauch, Vergewaltigung oder andere Formen von Gewalt durch Männer\* erlebt haben. Für sie könnte die Teilnahme von Männern\* einschüchternd, Erinnerungen auslösend oder beängstigend sein. Es ist uns als Veranstalterinnen sehr wichtig, dass dieser Marsch für möglichst viele Frauen\* und Mädchen\* so sicher und stärkend wie möglich sein kann.

Wir wissen, dass es viele Männer\* gibt, denen Frauenrechte ebenfalls wichtig sind. Auch Männer\* profitieren davon, wenn in einer Gesellschaft starre und hierarchische Geschlechterrollen aufgebrochen werden. Diese Art von Gesellschaft ist unser gemeinsames Ziel. Als Frauen\* brauchen wir aber auch unsere sicheren und unterstützenden Räume, in denen wir uns für unsere Rechte engagieren können. Kampagnen und Aktionen, die nur von Frauen\* ausgehen und durchgeführt werden, leisten einen wichtigen Beitrag zu dem gemeinsamen Bemühen für eine gerechtere Welt.

**Sie sind herzlich eingeladen, sich uns bei der Abschlusskundgebung am Rudolfplatz (ab ca. 20 Uhr) wieder anzuschließen.**

**Vielen Dank für Ihr Verständnis!**

[www.lila-in-koeln.de](http://www.lila-in-koeln.de)

\*Das Gendersternchen soll anzeigen, dass es sich um soziale Konstruktionen handelt und nicht um unveränderliche "biologische" Wahrheiten.